



10 Pièces

330 m²

Réf. W-01Z77E

6 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes-Super Cannes, sur l'un des boulevards les plus prestigieux de Cannes se trouve cette propriété unique pleine vue mer en position dominante. Elle est composée d'une villa principale et d'une maison de gardien édifiée sur un terrain de 3785m². D'une superficie habitable de 330 m² de plain-pied, cette maison pourrait être surélevée avec un étage supplémentaire offrant un panorama à 360° sur la mer et le massif des Préalpes. Depuis le portail, une grande allée mène à la villa principale et propose de nombreux emplacements de stationnement. La propriété est composée d'un hall d'entrée, d'une ...

Cannes-Super Cannes, on one of the most prestigious boulevards in Cannes is located this unique sea view property in dominant position. It consists of a main villa and a caretaker house set on grounds of 3785m². With a living surface of 330m² on one level, this house can be raised with an extra level enjoying 360° panoramic views of the sea and the Pre-Alps hills. Upon the gate, a large path brings to the main villa and proposes numerous parking spaces. The property is composed with an entrance hall, a spacious dining room, a living room, a kitchen, four bedrooms, two bathrooms with WC, a shower ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

